



## 草めき競争で輝きました



1学期の生徒総会で、生徒が提案したイベントである「草めき競争」が行われました。このイベントのルールは、掃除時間にクラス対抗で校地内の草を抜き、抜いた草の総重量で順位が決まります。生徒たちは優勝を目指して一生懸命に草を抜き、計量の結果に一喜一憂していました。**クラスで団結し、環境整備に励む姿は輝いていました。優勝の栄冠は、3年4組に輝きました。**

## 読書活動への関心を高めるために



図書委員会が、生徒の読書活動を活発にするために、おすすめの本のPOPづくりを企画しました。生徒がつくった個性あふれるPOPが、図書室前に掲示されました。生徒たちが最も優れていると思ったPOPに投票し、優秀作品が選ばれました。最優秀作品には、以下の生徒の作品が選ばれました。

1年生:I・Aさん 2年生:S・Yさん 3年生:T・Yさん

## 周南総合支援学校と交流学習を行いました

11月28日(木)、周南総合支援学校の3年生の男子生徒が1名来校し、本校の3年生と交流学習を行いました。今回来校した生徒とは、何度も交流学習を行っているため、すっかり顔なじみです。休み時間はお互いに談笑し、授業中はグループ活動で活発に意見交換をしていました。来校した生徒は、普段は学級に他の生徒がいないため、同級生と意見交換できることがうれしいと話していました。お互いによい経験ができた交流学習でした。



## 幼稚園実習で輝きました



3年生が、蓮生・まこと幼稚園にご協力いただき、幼稚園実習を行いました。生徒は事前に家庭科の授業で幼児への接し方を学んだり、園児と遊ぶおもちゃを制作したりしました。当日は、手作りのおもちゃで園児と遊び、外遊びの時間には、園庭を園児と一緒に走り回っていました。園児たちと遊ぶ生徒の**優しさに満ちた表情は輝いていました。**

## 地域・保護者の方々と授業研修会を行いました



11月29日(金)、教員の授業力の向上を目的に、校内研修を行いました。3名の教員が研究授業を行い、地域・保護者の方、教員も生徒と一緒に授業を受けました。その後、生徒の代表と授業に参加した大人が、「主体的に学習に取り組む態度を育成する授業のあり方」について、研究協議を行いました。教員とは違った、様々な視点からのご意見は参考になるものが多く、今後の授業改善のために、有意義な研修会となりました。ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。

## 生徒会役員選挙で輝きました



12月5日(木)、生徒会役員選挙立会演説会・投票を行いました。1年生8名、2年生7名が立候補し、11月末から毎朝、大きな声で投票を呼びかけるなど、熱のこもった選挙運動が繰り広げられました。立会演説会では、立候補者と応援演説者が、よりよい太華中にするための方策を堂々と発表しました。舞台上で、**自分の思いを熱く語るその姿は輝いていました。**

## 地域に支えられている太華中です



太華中の近くにお住いの岩本さんに、玄関横のキンモクセイの剪定をしていただきました。30年以上、毎年ボランティアで剪定をしていただいています。また、学校運営協議会委員の松本さんに、チューリップの球根を植えていただきました。春には美しい花を咲かせて、生徒を迎えてくれることでしょう。12月7日(土)には、「和蔽の会」による除草作業が行われました。多くの地域・保護者の方々や有志の生徒のおかげで、校庭やプール周辺が見違えるように美しくなりました。本校生徒が安心して成長することができるのは、こうした地域にお住いの方々のおかげです。日頃のご協力に、心から感謝申し上げます。

## 避難訓練・学校運営協議会を行いました



12月9日(月)、学校に不審者が侵入したという想定で、避難訓練を行いました。また、周南警察署の方より、不審者や闇バイトの勧誘から自分の身を守る方法などを指導していただきました。避難訓練の様子を、学校運営協議会委員の皆様にも見ていただき、その後、学校運営協議会を行いました。専門委員長が1年間の取組を発表し、学校運営協議会委員の方々との今後の取組などについて話し合いを行いました。